



NOMBRE DEL ALUMNO: Mauricio Castillo Ozuna

NOMBRE DEL MAESTRO: Carlos Rodrigo Guillén Pulido

NOMBRE DEL TRABAJO: Ensayo

GRADO: Sexto Cuatrimestre

GRUPO: Único

INTRODUCCIÓN

En este ensayo hablaré sobre el tema de Operación de los programas, abarcando subtemas como recomendaciones y sugerencias y ejemplo metodológico. Se trata más que nada de la manera en que los profesores deben de brindar una enseñanza para el mejor aprendizaje de cada alumno y así poder resolver dudas del individuo para su mejor desarrollo académico, social, profesional, etc.

Para tener un correcto desarrollo del programa es vital saber que las materias que se presentan en el plan de estudios reciente, ayudan al perfil de egreso del alumno que estudia el bachillerato tecnológico y de qué manera contribuye la administración.

Cabe mencionar, que también es importante que el maestro conozca a que perfil de egreso se necesita preparar bajo el aprendizaje, en donde el profesor facilite la manera de enseñar en la Estrategia Centrada de Aprendizaje (ECA) para que el alumno forme conocimientos tácticos, procedimentales y actitudinales, para el buen aprendizaje del mismo.

Es muy importante enfocarse en el modelo educativo actual, ya que es como una base para el proceso educativo de cada profesor, se debe ejercer en diferentes áreas educativas donde se plantean diversas situaciones que a los alumnos les permite tomar decisiones con razonamiento y ética, abarcando el desarrollo profesional, social y personal.

En el nivel medio superior se toman en cuenta elementos comunes a los componentes básicos, propedéutico y profesional, el desarrollo para la solución de problemas que se presentan, para poder expresarse, donde se aplica el uso de las tecnologías englobando la ética como interés de formación en la estructura del nivel medio superior. Aquí se aplica la Estrategia Centrada de aprendizaje (ECA) donde se ejecutan actividades a los alumnos lo más parecido a la realidad, con el fin de que el alumno se desarrolle de una manera correcta y completa.

Existe otro inciso que debe ser acatado a la ECA, se trata de saber los conocimientos que el alumno ya tenía y así poder enriquecerlos con la enseñanza que se le brindará. También se le debe enseñar a que el alumno haga uso de las TIC, que participe, reflexione, debata, etc., para que el alumno se exprese de forma verbal y escrita de una manera correcta.

El maestro, que es quien se encarga de diseñar la ECA, esencialmente debe tener la capacidad de reconocer a su alumno, de qué manera se desempeña, como se le es más fácil aprender, que le interesa, que prefiere, es decir, las características que posee. Esto le servirá para saber cómo diseñar el plan de estudios que llevará a cabo en base a la ECA.

Las actividades que propone la ECA deben ser diseñadas con la calidad y de manera correcta para que el alumno reconozca de que se trata y tener el conocimiento de la materia de Administración, con el fin de que el alumno desarrolle las competencias genéricas y disciplinares básicas para el mejor desarrollo y crecimiento de sus conocimientos.

En el ejemplo metodológico se presenta la manera de como un profesor deber organizar y hacer su plan de trabajo, en base a la Reforma Curricular del Bachillerato Tecnológico, en relación con la Reforma integral de la Educación Media Superior.

Es importante saber que la manera que se presenta la secuencia puede ser cambiada para la mejor comprensión.

CONCLUSIÓN

En este ensayo se habló de las recomendaciones y sugerencias que se deben tomar en cuenta en la operación de los programas, así como, el ejemplo metodológico que se lleva a cabo.

Todo esto va con el fin de que el alumno tenga mejor aprendizaje y desarrolle habilidades y conocimientos más claros y complejos, que se relaciona con la administración. También con otro objetivo, de que todo público que haga lectura de este ensayo tenga mayores conocimientos del tema y así poder resolver dudas que se presenten en determinado tiempo.